

Pomperlbuam besuchen Prag



Bad Griesbach. 50 Pomperlbuam haben Prag besucht. Zuerst ging es in die Altstadt von Prag. Im Bus hatte schon Manfred Altmannsberger die wichtigsten Sehenswürdigkeiten erklärt. So erkundete man Wenzelsplatz, Karlsbrücke, Prager Rathausuhr, Prager Burg, Obecni Dom, Aussichtsturm und vieles mehr. Am nächsten Tag ging es zum Wellnesen. Die Heimfahrt wurde mit einer kurzen Einkaufspause in Strazny unterbrochen. Das Fazit bei dieser Fahrt waren sich alle einig: „Es war viel zu kurz“. Wegen des großen Anklanges wird diese Fahrt natürlich wieder in das neue Programm mit aufgenommen, versprach der Präsident Manfred Wagner.

– red/Foto: red